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Как пояснил парламентарий, 
законом предлагается уста-
новить нулевую ставку налога 

для застройщиков многоквартирных 
домов и их дочерних организаций в 
отношении принадлежащих им на 
праве собственности жилых помеще-
ний, предоставляемых гражданам по 
договору найма.

– Основанием для данного зако-
нопроекта послужило неоднократное 
обращение застройщиков многоквар-
тирных домов, – прокомментировал 
Владимир Ушаков. – Дело в том, что 
они столкнулись с проблемой увели-
чения остатков жилого фонда на их 
балансе из-за резкого падения спроса 
на объекты жилого фонда, как след-

ствие – возникли дополнительные 
затраты на оплату коммунальных пла-
тежей по нереализованным жилым 
помещениям. 

Чтобы как-то справиться со сложив-
шейся ситуацией, застройщики пытают-
ся реализовать невостребованное жилье 
через сдачу его в аренду, в том числе с 
возможностью последующего выкупа с 
зачетом арендных платежей в счет опла-
ты общей стоимости квартиры. 

– Вопрос заключается в том, что 
с момента сдачи в аренду возникает 
налог на имущество организаций по 
ставке 2,2 процента, – добавил де-
путат. – Как следствие, застройщик 
вынужден включать дополнительные 
статьи затрат в виде налога на имуще-
ство в стоимость найма, а это в свою 

очередь приводит к увеличению стои-
мости сдаваемого в аренду жилья. 

По мнению южноуральских за-
конодателей, установление нулевой 
ставки налога на имущество для 
организаций-застройщиков позво-
лит снизить стоимость сдаваемого 
ими в аренду жилья, будет способ-
ствовать решению жилищного во-
проса в первую очередь для тех, у 
кого нет возможности за счет соб-
ственных средств купить квартиру 
и кто в то же время не входит ни в 
одну из категорий граждан, которым 
обязано помочь государство. Кро-
ме того, изменения направлены на 
оказание поддержки застройщикам 
многоквартирных домов в непро-
стой ситуации.

Стоит отметить, что проект зако-
на подробно обсуждался на несколь-
ких рабочих совещаниях, в которых 
принимали участие специалисты об-
ластного министерства строительства, 
министерства экономического раз-
вития, управления юстиции. Все по-
ступившие предложения и замечания 
рабочей группой были учтены.

– Пониженная ставка налога для 
указанных организаций устанавлива-
ется сроком на пять лет при фактиче-
ском предоставлении в аренду жилья, 

– обратил внимание председатель ко-
митета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству. 

– Действие законопроекта планируется 
распространить на правоотношения, 
возникшие с 1 января 2016 года. 

По словам спикера регионального 
парламента, председателя комитета 
по бюджету и налогам Владимира 
Мякуша (фракция «Единая Россия»), в 
сложившейся экономической ситуации 
подобное решение не только служит 
поддержкой для застройщиков, но и 
отчасти будет способствовать улучше-
нию жилищных условий граждан, не 
имеющих собственного жилья.

Проект закона был принят в пер-
вом и третьем чтениях.

Ирина Яббарова

Льгота дЛя застройщикаЗастройщикам 
многоквартирных домов и их 
дочерним органиЗациям будет 
предоставлена льгота по налогу 
на имущество органиЗаций.  
о сути иЗменений в областной 
Закон «о налоге на имущество 
органиЗаций» на Заседании 
Законодательного собрания 
челябинской области расскаЗал 
председатель комитета по 
строительной политике и 
жилищно-коммунальному 
хоЗяйству владимир ушаков 
(фракция «единая россия»).

НуЛевую ставку по НаЛогу   
На имущество оргаНизаций предЛожеНо 
устаНовить дЛя застройщиков 
мНогоквартирНых домов.

срок действия Льготы – пять Лет.

закоН НачНет действовать с 1 яНваря 2017 
года.

ü

ü
ü

состояЛось очередНое заседаНие закоНодатеЛьНого 
собраНия чеЛябиНской обЛасти VI созыва
На прошлой неделе на тринадцатом заседании 
Законодательного Собрания Челябинской области  
VI созыва депутаты приняли ряд важных решений.
Прежде всего депутаты внесли изменения в 
областной бюджет. Дополнительные средства 
направлены на решение социально значимых 
вопросов местного значения, развитие 
здравоохранения, физической культуры и спорта, 
реализацию мер социальной поддержки 
отдельных категорий граждан. С учетом 
пожеланий жителей области, большую часть 
этих средств направили на развитие медицины.
Также депутаты приняли ряд важных законов и 
изменений в законы, направленные на развитие 
экономики и стимулирование инвестиционной 
деятельности.
Традиционно большой блок вопросов был 
социально ориентирован на повышение качества 
жизни южноуральцев.
Подробности в текущем номере.
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Ирина Яббарова

решения сессии депутатов

Областные парламентарии 
приняли законы, призван-
ные упростить, удешевить 

создание новых или модернизацию 
действующих производств. Инвесто-
ры, которые планируют на территории 
Челябинской области реализовывать 
инвестиционные проекты в сфере 
промышленного производства, могут 
заключить с регионом специальные 
инвестиционные контракты (СПИК), 
по которым и инвесторы, и область 
принимают на себя определенные 
обязательства.

В соответствии со СПИК инвестор 
обязуется создать (модернизировать) 
производство, а государство устанав-
ливает и гарантирует неизменность 
мер стимулирования инвестора, в том 
числе путем предоставления налого-
вых льгот. 

Для участников СПИК снижена став-
ка налога на прибыль организаций до 
13,5% в отношении прибыли, полу-
ченной при реализации промышлен-
ной продукции, производство которой 
осуществляется в ходе исполнения 
СПИК, а также они будут полностью 
освобождены от налога на имущество 
организаций в отношении имущества, 

которое создается, приобретается, ре-
конструируется или модернизируется 
в ходе исполнения СПИК.

Комментирует законопроек-
ты вице-спикер областного пар-
ламента, председатель комите-
та по экономической политике и 
предпринимательству Констан-
тин Захаров (фракция «Единая 
Россия»):

– Порядок заключения СПИК уста-
новлен правительством Челябинской 
области. СПИК может быть заключен 
в целях решения задач, поставленных 
в государственных программах для 

приоритетных видов деятельности 
в сфере промышленности. Инвестор, 
изъявивший желание реализовать 
инвестпроект, соответствующий инте-
ресам региона, подает заявку на за-
ключение СПИК. Заключая контракт, 
государство устанавливает меры 
стимулирования, осуществляемые в 
отношении инвестора, и гарантирует 
неизменность условий контракта на 
весь срок его заключения (срок, рав-

ный сроку выхода инвестиционного 
проекта на проектную операционную 
прибыль в соответствии с бизнес-
планом инвестиционного проекта, 
увеличенному на 5 – 10 лет). 

Уже есть инвесторы, подавшие 
заявки на заключение специнвест-
контрактов с Челябинской областью. 
Поэтому сегодня мы установили нало-
говые льготы для участников двухсто-
ронних СПИКов (между Челябинской 

областью и инвестором), заключив-
ших контракт в 2016 году.

Работа по совершенствованию нало-
гового законодательства для субъектов 
инвестиционной деятельности будет про-
должена, в том числе будут установлены 
льготы для участников трехсторонних 
СПИКов (между Российской Федерацией, 
Челябинской областью и инвестором), а 
также для участников региональных ин-
вестиционных проектов.

на очередном Заседании областного парламента были приняты 
сраЗу два Закона, устанавливающие налоговые льготы для 
инвесторов – участников специальных инвестиционных контрактов.

префереНции дЛя иНвестора

Авторы инициативы – председатель Законодатель-
ного Собрания Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия») и заместитель председателя Алек-

сандр Журавлев (фракция «Единая Россия»).
Проект Федерального закона «О внесении изменения 

в статью 2 Федерального закона «О Знамени Победы» 
предусматривает, что наряду с Государственным флагом 
Российской Федерации в День Победы, День России и День 
народного единства копии Знамени Победы вывешивают-
ся на зданиях (либо поднимаются на мачтах, флагштоках) 
в целях увековечения народного подвига в Великой Отече-
ственной войне 1941 – 1945 годов, в ознаменование заслуг 
воинов советских Вооруженных сил перед Отечеством и в 
знак благодарности потомков победителям фашистских 
захватчиков, а также в целях патриотического воспитания 
молодежи.

Напомним, с просьбой об использовании Знамени По-
беды наряду с Государственным флагом и разработке соот-
ветствующей законодательной инициативы обратился со-
вет ветеранов города Златоуста. Во время одной из встреч 
Александра Журавлева с жителями города председатель 

ветеранской организации Людмила Ветошкина рассказала 
депутату об этой инициативе, поддержанной не только 
ветеранами, но и жителями Златоуста.

Сегодня на заседании Законодательного Собрания обла-
сти депутаты одобрили проект постановления. Представ-
лять Законодательное Собрание Челябинской области при 
рассмотрении указанного законопроекта в Государствен-
ной Думе Федерального Собрания Российской Федерации 
будет заместитель председателя Александр Журавлев. 
Также постановление и законопроект будут направлены 
в законодательные органы государственной власти субъ-
ектов Российской Федерации с просьбой о поддержке за-
конопроекта.

– Наказы и просьбы избирателей, прозвучавшие во 
время недавней выборной кампании, не останутся без 
внимания. Один из наказов от ветеранской организации 
Златоуста – о Знамени Победы. Судьба этой инициативы 
теперь зависит от нового депутатского корпуса Государ-
ственной Думы, – прокомментировал Владимир Мякуш. 

– Бережное отношение к нашей истории, к подвигу рос-
сийского народа как никогда актуально сегодня, в непро-
стое для страны время. Также напомню, что мы уже обра-
щались в Госдуму с инициативой об учреждении звания 
«Город трудовой славы», она была широко поддержана 
южноуральцами, тружениками тыла, но, к сожалению, не 
нашла поддержки на федеральном уровне. Надеюсь, что 
нынешняя инициатива найдет отклик у нового состава 
Государственной Думы.

в Настоящее время в ряде 
территорий уже работают 
иНвестициоННые проекты, 
НаправЛеННые На развитие 
производства. в текущем 
году вНедреНы четыре 
иНвестпроекта, в осНовНом 
оНи касаются развития 
метаЛЛургической отрасЛи.

зНамя победы предЛожеНо 
устаНавЛивать На здаНиях

депутаты Законодательного собрания направят 
на рассмотрение государственной думы  
в качестве Законодательной инициативы проект 
федерального Закона «о внесении иЗменения  
в статью 2 федерального Закона «о Знамени 
победы».

переходНый месяц
первый Заместитель председателя Законодательного собрания 
челябинской области юрий карликанов (фракция «единая россия») 
подготовил Законодательную инициативу в государственную думу. 
парламентарий предлагает внести иЗменения в статью 173 
жилищного кодекса российской федерации, которая регламентирует 
срок перехода собственников жилых помещений со счета 
регионального оператора на специальный счет.

Как пояснил парламентарий, российским Жилищным кодексом срок 
перехода установлен в два года, однако у регионов есть право само-
стоятельно принимать решение об уменьшении этого периода. Не 

так давно депутаты Законодательного Собрания Челябинской области этим 
правом воспользовались и сократили срок перехода с двух лет до одного 
года.

– Однако в областной парламент продолжают поступать обращения граждан 
с просьбой установить более короткий срок перехода со счета регионального 
оператора на спецсчет, – прокомментировал Юрий Карликанов. – В рамках за-
конодательной инициативы предлагается этот срок сократить до одного месяца. 
Сокращение срока перехода позволит собственникам жилых помещений уже 
через месяц накапливать средства на специальном счете и использовать их 
на проведение капитального ремонта своего дома. Правда, за региональным 
оператором закрепляется обязательство в течение одного календарного года 
перечислить средства фонда капитального ремонта на специальный счет 
многоквартирного дома. Такой временной отрезок установлен, чтобы обеспе-
чить финансовую устойчивость регионального оператора и во избежание риска 
срывов проведения капремонтов.

Законодательная инициатива была единогласно поддержана парламента-
риями. Однако последнее слово – за федеральными законодателями.

пособие дЛя приемНых семей вырастет
с 1 января следующего года на южном урале увеличится выплата 
приемным родителям и опекунам. соответствующее решение было 
принято депутатами на Заседании Законодательного собрания 
челябинской области, которое состоялось 29 сентября.

Как пояснила парламентариям министр социальных отношений Та-
тьяна Никитина, изменения вносятся сразу в два областных закона. 
Ряд дополнений носит технический характер, однако помимо всего 

прочего изменениями утверждается новый размер денежной выплаты 
приемным родителям и опекунам. В настоящее время материальное возна-
граждение составляет 5051 рубль, с начала следующего года оно вырастет до 
7556 рублей. 

Денежные средства на реализацию законопроекта будут предусмотрены в 
бюджете Челябинской области на 2017 год.
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Ирина Яббарова. Фото Юлии боровИковой

на сентябрьском Заседании 
Законодательного собрания челябинской 
области были внесены иЗменения  
в бюджет. с докладом по этому вопросу 
перед парламентариями выступил первый 
Заместитель министра финансов региона 
антон прыгунов.

Как обратил внимание Антон Прыгунов, 
доходы областного бюджета предла-
гается увеличить на 2 миллиарда 45,4 

миллиона рублей. Рост доходной части обуслов-
ливается уточнением прогноза собственных по-
ступлений в сумме 1 миллиард 983 миллиона 
руб лей, а также дополнительными федераль-
ными трансфертами объемом 62,4 миллиона 
рублей. Все средства носят целевой характер.

Так, 46 миллионов 867,1 тысячи рублей фе-
деральных средств предлагается направить на 
обеспечение отдельных категорий граждан ле-
карствами, медицинскими изделиями, а также 
продуктами лечебного питания детей-инвалидов.  
9 миллионов 224,9 тысячи – на оплату санаторно-
курортного лечения, а также проезда на между-
городном транспорте к месту лечения и обратно 
отдельным категориям граждан. 

Кроме того, чуть более 3 миллионов рублей 
за счет резервного фонда предлагается потра-
тить на мероприятия, связанные с ликвидацией 
последствий паводка на Южном Урале летом 
2013 года.

За счет средств резервного фонда главы госу-
дарства 1 миллион 296,8 тысячи рублей направ-
ляется на комплектование книгами для детей и 
юношества фондов государственных и муници-
пальных библиотек.

 В связи с уточнением прогноза собственных 
поступлений, а также с учетом оценки ожидае-
мого исполнения расходов средства распреде-
лились следующим образом.

Так, 1 миллион 817,4 тысячи рублей предлага-
ется направить на решение социально значимых 
вопросов местного значения, 1 миллион 162,2 ты-
сячи рублей – на реализацию государственной про-
граммы «Развитие здравоохранения Челябинской 
области», 234 тысячи рублей запланировано на 

государственную программу «Развитие физической 
культуры и спорта в Челябинской области» на 2015 – 
2017 годы. А также по другим направлениям.

С учетом предлагаемых изменений параме-
тры областного бюджета составили по доходам 
127 миллиардов 335,4 миллиона рублей, по рас-
ходам – 136 миллиардов 54,1 миллиона рублей. 
Дефицит – 8 миллиардов 718,7 миллиона рублей.

– Проект закона был рассмотрен на заседании 
комитета по бюджету и налогам, – прокомменти-
ровал спикер южноуральского парламента, пред-
седатель комитета Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»). – Все средства направлены на 
решение социально значимых вопросов местного 
значения, развитие здравоохранения, физической 
культуры и спорта, реализацию мер социальной 
поддержки отдельных категорий граждан. 

Депутаты приняли законопроект единогласно 
в первом и третьем чтениях.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по бюджету  
и налогам (фракция «Единая Россия»):

Внесение изменений – один из самых главных законов из рассмотренных на очередном за-
седании Законодательного Собрания. За счет федеральных трансфертов и уточнения прогноза 
собственных поступлений у нас появилась возможность увеличить доходы областного 

бюджета более чем на два миллиарда рублей. И что очень важно, все средства направлены на 
решение первостепенных нужд и задач.

решения сессии депутатов

допоЛНитеЛьНые доходы дЛя первостепеННых задач

допоЛНитеЛьНые средства 
НаправЛеНы На реаЛизацию 
государствеННой 
программы «развитие 
здравоохраНеНия 
чеЛябиНской обЛасти».

фоНд капремоНта:  
формироваНие по-Новому
на Заседании Законодательного собрания 
челябинской области, которое состоялось  
29 сентября, были внесены иЗменения  
в органиЗацию проведения капитального ремонта 
общего имущества в многоквартирных домах, 
расположенных на территории челябинской 
области. иЗменения были внесены сраЗу в два 
Законопроекта.

Во-первых, парламентарии расширили понятие 
фонда капитального ремонта. В соответствии с из-
менениями, фонд капитального ремонта отныне 

будет формироваться не только через взносы, уплаченные 
собственниками жилых помещений, и пени, которые посту-
пают в фонд от несвоевременно внесенных взносов. Также 
отныне фонд капитального ремонта может формироваться 
и за счет доходов, полученных от размещения средств 
фонда капитального ремонта, кредитных и других заемных 
средств, которые привлечены собственниками жилья на 
проведение капремонта общего имущества многоквартир-
ных домов.

Кроме того, изменения коснулись определения порядка 
установления необходимости проведения капитального 
ремонта. Новшества связаны с необходимостью актуали-
зации региональной программы капремонта при пере-
носе сроков капитального ремонта на более ранние, чем 
предусмотрено регпрограммой, в случае различных форс-
мажорных обстоятельств (пожар, стихийное бедствие и 
т.д.), а также при отсутствии необходимости повторно про-
водить отдельные работы по ремонту в сроки, установлен-
ные программой, в случае если такой ремонт был прове-
ден собственниками ранее. Если же такой необходимости 
нет, то сроки капитального ремонта могут быть перенесены 
на более поздние без решения общего собрания жильцов.

Оба законопроекта были внесены на рассмотрение об-
ластного парламента главой региона. После обсуждения 
депутаты приняли проекты законов в первом и третьем 
чтениях.

Повестка заседания исполкома Федерации хоккея была на-
сыщенной. В числе многих вопросов был утвержден регла-
мент чемпионата и Кубка области среди мужских команд 

и регламент первенства области среди детско-юношеских команд 
в сезоне 2016/2017 годов. По предложению министра физической 
культуры и спорта Леонида Одера для повышения статуса чем-
пионата области спортивное ведомство региона выделит субсидию 
команде-победителю. Ее размер составит 500 тысяч рублей.

В состав Федерации хоккея вошел новый представитель – это 
сборная команды области по следж-хоккею. Следж-хоккей или 
хоккей на санях – командная спортивная игра на льду, аналог хок-
кея с шайбой для людей с ограниченными возможностями. Игра 
заключается в противоборстве двух команд на специальных санях, 
которые, передавая шайбу клюшками, стремятся забросить ее наи-
большее количество раз в ворота соперника и не пропустить в свои. 
Побеждает команда, забросившая наибольшее количество шайб в 
ворота соперника. Следж-хоккей входит в программу зимних Пара-
лимпийских игр. В Челябинской области команда по следж-хоккею 
создана в 2013 году.

Министр физической культуры и спорта Леонид Одер довел до 
членов исполкома Федерации информацию о состоянии женского 
хоккея на Южном Урале. Взрослая женская команда прекратила 
свое существование в 2014 году. Одна из основных причин за-

ключалась в том, что в команде в основном играли спортсменки, 
которые не проживали в Челябинске. В настоящий момент основа 
для возрождения женской команды есть в двух хоккейных школах 

– поселка Первомайского (в ней занимается 18 девочек) и школы 
им. Макарова (в ней выходят на лед 70 – 80 девушек). Все члены 
исполкома согласились с тем, что Южному Уралу необходима жен-
ская хоккейная команда, тем более что развитию этого вида спорта 
уделяется особое внимание на государственном уровне. 

– Конечно, такой хоккейный регион, как Челябинская область, дол-
жен возродить женскую команду. Необходимо обратиться к спортив-
ным ведомствам и школам Магнитогорска. Магнитка тоже могла бы 
поучаствовать в наборе и воспитании будущих хоккеисток. Без созда-
ния системы воспитания резерва мы не сможем возродить постоянно 
действующую женскую команду, – отметил Владимир Мякуш.

владимир мякуш провел Заседание исполкома челябинской областной общественной органиЗации «федерация хоккея».

жеНский хоккей возвращается в обЛасть
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Новая жизНь «даНко»

Не секрет, что ДК на селе не 
только возможность зани-
маться творчеством – здесь 

это жизненно значимый объект. А по-
тому открытию Дома культуры селяне 
умеют радоваться по-настоящему, что 
называется, всем миром. На празд-
ничное открытие пришло огромное ко-
личество местных жителей от мала до 
велика – каждый искренне восхищал-
ся новым, современным интерьером, 
отмечал появившийся уют.

Директор местного Дома культуры 
Татьяна Петрова провела для спикера 
областного парламента экскурсию. Вла-
димир Мякуш высоко оценил качество 
работ во всех помещениях, пообщался 
с педагогическим коллективом и ребят-
ней, которая удивила своей спортивной 
подготовкой и творческими способно-
стями. Кроме того, председатель южно-
уральского парламента познакомился 
с выставкой изделий, которые своими 
руками создают местные мастерицы. 
Украшения, картины, оригинальные 
вязаные вещицы, резные шкатулки – 
все это и многое другое произвело на 
гостей сильное впечатление. 

– В жизни бывают события, при 
которых душа радуется, – отметил 
Владимир Мякуш, поздравляя селян 
с праздником. – И открытие отремон-
тированного Дома культуры – одно 
из таких важных событий, когда по-
ложительные эмоции действительно 
переполняют. Я вижу, как рады все, 
кто пришел на торжественное откры-
тие. По моему мнению, этот объект 

– полноценный культурно-спортивный 
комплекс, ведь здесь занимаются не 
только творческие коллективы, но и 

работают спортивные секции. Здесь 
для каждого созданы все условия для 
занятий спортом и творчеством. Ин-
терьер Дома культуры действительно 
впечатляет, даже не каждый город-
ской ДК может похвастаться таким 
убранством. Должен заметить, что это 
не первый Дом культуры в Увельском 
районе, который был отремонтирован. 
Пять лет назад тогда еще глава райо-
на Анатолий Литовченко обратился с 
просьбой оказать помощь в ремонте 
местных ДК. Депутаты Законодатель-
ного Собрания инициативу поддер-
жали. И уже четвертый год подряд 
в Увельском районе после ремонта 
свои двери открывают обновленные 
Дома культуры. На сегодняшний день 
в районе остался один ДК, требующий 
ремонта. Он находится в поселке Бере-
зовка. В следующем году постараемся 
отремонтировать и его. 

Эту новость зал встретил громкими 
аплодисментами.

– Увельский район славится своей са-
мобытностью, – добавил спикер регио-
нального парламента. – Недаром имен-
но на этой земле зародился областной 
конкурс «Марафон талантов», который за 
три года стал очень популярным среди 
южноуральцев. Уверен, что и в красно-
сельском Доме культуры обязательно 
зажгутся свои звездочки, которые про-
славят не только Увельский район, но и 
Челябинскую область в целом.

Кстати, в местном Доме культуры 
есть немало коллективов, которыми 
гордятся не только жители поселка, но 
и весь Увельский район. По словам 
директора ДК «Данко», заслуженного 
работника культуры Татьяны Петровой, 

здесь занимаются более 20 самодея-
тельных коллективов и любительских 
объединений: хоры, вокальные груп-
пы, в том числе и детские, танцеваль-
ные коллективы. Также действуют клу-
бы по интересам для детей и взрослых, 
открыты секции для любителей при-
кладного творчества, есть два клуба 
здоровья: для молодежи и ветеранов. 
Жизнь в сельском ДК бьет ключом, 
двери здесь открыты для каждого.

– Именно поэтому нам хочется, что-
бы здесь были созданы комфортные 
условия для всех селян, – заметила 
Татьяна Петрова. – Чтобы каждый 
пришедший сюда чувствовал себя хо-

зяином, чтобы наше творчество про-
цветало и развивалось. Каждый из 
нас очень радовался, когда узнал, что 
в Доме культуры будет проводиться 
ремонт, ведь ДК был сдан в эксплуа-
тацию еще в 1982 году, я руковожу 
им с 1983 года. Конечно, за эти годы 

здесь проводились текущие ремонт-
ные работы, но такого глобального 
не было ни разу. За лето Дом культу-
ры сильно преобразился. Здесь был 
проведен частичный ремонт кровли, 
ремонт фасада, частично заменена 
отопительная система, полностью за-
менены системы водоснабжения и 
канализация. Выполнен косметиче-
ский ремонт некоторых помещений. 
Отремонтированы спортивный, зри-
тельный залы, малое и большое фойе. 
Так, в спортивном зале была заложена 
основная стена и вставлены новые 
окна, застелен пол и выровнены стены. 
Эти работы здесь были необходимы, 

поскольку после падения метеорита в 
2013 году стеклянная стена зала была 
сильно деформирована. Что касается 
зрительного зала, то здесь также была 
частичная замена пола, выровнены 
стены, отремонтирован потолок, об-
новлена сцена, световое оборудование, 

установлены новые кресла. И теперь 
зрительный зал стал очень современ-
ным и уютным.

Поделились своим впечатлением 
от обновленного ДК и педагоги. Так, 
председатель ветеранской организа-
ции Красносельского поселения, ру-
ководитель филиала центра милосер-
дия «Синяя птица» Альбина Летягина 
призналась: не сразу поверила своим 
глазам, когда впервые вошла в Дом 
культуры.

– Все такое красивое, необычное, 
современное – глаз радуется, – заме-
тила Альбина Захаровна. – Наш центр 
занимается с детьми-инвалидами: в 
библиотеке Дома культуры мы обуча-
ем их работе на компьютере, занима-
емся рисованием, чтением, организу-
ем различные игры и праздники, и 
детям всегда интереснее заниматься 
в ярком, необычном помещении. По-
этому для наших ребятишек это осо-
бенный праздник. Очень долго ждали 
этого события, и вот наконец-то общая 
мечта всех жителей исполнилась: у нас 
теперь есть удивительный Дом культу-
ры, откуда не хочется уходить.

Поздравил с открытием ДК и недав-
но избранный в депутаты Государствен-
ной Думы экс-глава Увельского района 
Анатолий Литовченко. Он пообещал, что 
свою малую родину не забудет, всячески 
будет помогать селянам.

В честь открытия обновленного 
Дома культуры «Данко» его творче-
ские коллективы организовали яркий 
и красочный концерт для гостей празд-
ника и всех местных жителей.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Уже стало доброй традицией в торжественной обстановке открывать по-
сле ремонта дома культуры в сельских территориях. На этот раз еще один 
ДК распахнул свои двери в Красносельском поселении. По моему глубо-

кому убеждению, это серьезный социальный объект, настоящий культурно-
спортивный комплекс, отвечающий всем современным стандартам. И очень 
важно, что здесь созданы полноценные условия для всестороннего развития 
личности, ведь при ДК действуют творческие и спортивные коллективы.

Хочу также отметить, что я, как председатель Федерации по хоккею Че-
лябинской области, обещаю, что в скором будущем здесь появится еще и 
хоккейный корт, поскольку здесь много любителей зимних видов спорта.

дом куЛьтуры «даНко» – четвертый дк 
увеЛьского райоНа, который быЛ 
отремоНтироваН при поддержке обЛастНого 
парЛамеНта. до этого обНовЛеННые дк быЛи 
открыты в посеЛках хомутиНиНо, камеНке  
и сиНем бору. уже На сЛедующий год 
пЛаНируется отремоНтировать дом куЛьтуры 
в березовке.

после ремонта свои двери вновь распахнул дом культуры «данко»  
в поселке красносельском увельского муниципального района. 
торжественное открытие обновленного дк состоялось в середине 
прошлой недели. на праЗднике побывал председатель 
Законодательного собрания челябинской области владимир мякуш 
(фракция «единая россия») и вместе с главой увельского района 
депутатом государственной думы анатолием литовченко (фракция 
«единая россия») торжественно открыл дом культуры.



№ 24 (430) • 5 октября 2016 года 5ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областимодернизация

Ирина Яббарова. Фото Юлии боровИковойИрина Яббарова. Фото Юлии боровИковой

на прошлой неделе в поселке нагорном увельского муниципального 
района была Запущена в эксплуатацию новая блочно-модульная 
котельная. красную ленточку на торжественном Запуске важнейшего 
объекта жилищно-коммунальной сферы перереЗали председатель 
Законодательного собрания челябинской области владимир мякуш 
(фракция «единая россия»), южноуральский парламентарий 
владимир переЗолов (фракция «единая россия») и недавно 
иЗбранный депутат государственной думы анатолий литовченко 
(фракция «единая россия»).

ССтоит отметить, что работа 
по замене неэффективных 
котельных на Южном Урале 

ведется уже довольно давно и доста-
точно успешно. При этом Увельский 
муниципальный район в этом направ-
лении занимает лидирующие позиции. 
За последние пять лет в территории 
были заменены десять устаревших 
паровых котельных. Важно отметить, 
что работа проводится в рамках вы-
полнения поручения главы региона 
Бориса Дубровского о модернизации 
системы жилищно-коммунального 
хозяйства. Запуск очередной новой 
блочно-модульной котельной стал 
возможным благодаря конструктив-
ной и слаженной работе инвестора, 
областных, районных и местных  
властей.

– Запуск новой газовой котельной 
– очень важное для села событие, 
– отметил спикер регионального пар-
ламента Владимир Мякуш, поздрав-
ляя местных жителей с вводом ново-
го объекта в эксплуатацию. – Ведь 
каждому из нас так важно, чтобы 
дома было тепло, светло и уютно. 
Именно поэтому в области на про-
тяжении долгого времени реализует-
ся программа по замене убыточных 
котельных. Исполнение программы 

– на постоянном контроле депутатов 
Законодательного Собрания, губер-
натора, областного правительства. 
Еще несколько лет назад ситуация в 
регионе была сложная, поскольку в 
территориях работало большое ко-
личество убыточных котельных, из-
за которых областной бюджет нес 
многомиллионные потери. Но сейчас 
ситуация изменилась к лучшему. На-
пример, в Увельском муниципаль-
ном районе осталась лишь одна 
убыточная котельная, которую уже 
в следующем году также планирует-
ся заменить современным блочно-
модульным объектом системы 
жилищно-коммунального хозяйства. 
Важный момент, который следует от-

метить, – при запуске новой котель-
ной снижаются и тарифы за тепло.

Как добавил депутат региональ-
ного парламента, куратор проекта по 
замене убыточных котельных Влади-
мир Перезолов, строительство новой 
газовой блочно-модульной котельной 
в поселке Нагорном началось зимой 
2015 – 2016 года, пилотный запуск 
был проведен уже к концу отопитель-
ного сезона этого года.

Строительство объекта было орга-
низовано за счет средства инвестора 

– ООО «ПрофтерминалЭнерго». Цена 
вопроса – 13,5 миллиона рублей.

– Новая блочно-модульная ко-
тельная рассчитана на полноценное 
отапливание всего поселка Нагорный, 

– прокомментировал Владимир Пере-
золов.– Более того, по своим расчет-
ным мощностям она спроектирована 
и построена с запасом под будущее 
развитие поселка с учетом того, что 
здесь планируется дальнейшее жи-
лищное строительство. Проще говоря, 
мощность новой котельной покрывает 
существующие потребности поселка, а 
также перспективные.

Добавим, что ранее поселок 
отапливался за счет производствен-
ной котельной кичигинского горно-
обогатительного комбината «Кварц». 
Однако, как обратил внимание Вла-
димир Перезолов, производствен-
ная котельная была убыточной, ее 
финансовые потери в год составля-
ли порядка двух миллионов рублей. 
Кроме того, оборудование котельной 
давно устарело и морально, и физи-
чески. Поэтому руководство горно-
обогатительного комбината приняло 
решение официально отказаться от 
отапливания поселка. Однако в соот-
ветствии с действующим в России за-
конодательством предприятие долж-
но было еще в течение трех лет после 
принятия решения обеспечивать теп-
лом жителей поселка. За это время 
инвестор успел спроектировать и по-
строить новую газовую котельную.

– Кроме того, важно отметить, что 
на условиях софинансирования были 
отремонтированы также тепловые и 
водопроводные сети, – добавил Вла-
димир Перезолов. – Не остались без 
внимания и линии газо- и электро-
снабжения. Этот комплексный подход 
позволил решить сразу несколько 
вопросов. В общей сложности на это 
было потрачено порядка десяти мил-
лионов рублей.

В данном случае вложились об-
ластной и местный бюджеты. Так, 
благодаря выделенному финанси-
рованию администрации Увельско-
го района удалось провести 500 ме-
тров линии газоснабжения и элек-
троснабжения. В общей сложности 
на это был потрачен один миллион 
рублей. Что касается ремонта тепло-
вых и водопроводных сетей, то на 
эти работы из региональной казны 
было выделено девять миллионов 
рублей.

Добавим, что новая газовая 
блочно-модульная котельная отныне 

будет отапливать 24 многоквартир-
ных дома, 70 домов из частного сек-
тора, а также школу, детский сад и 
местный Дом культуры. По словам 
главы Кичигинского поселения Лари-

сы Баклановой, ввод нового объекта 
позволит сэкономить производствен-
ные, трудовые и природные ресурсы, 
а жилищно-коммунальную сферу сде-
лать более эффективной.

действующий тариф дЛя житеЛей посеЛка НагорНый с 1 июЛя 
текущего года составит 1372 руб/гкаЛ. даННый тариф явЛяется 
самым Низким На территории увеЛьского муНиципаЛьНого райоНа.

строитеЛьство Новой бЛочНо-модуЛьНой 
котеЛьНой в посеЛке НагорНом увеЛьского 
муНиципаЛьНого райоНа обошЛось 
иНвестору в 13,5 миЛЛиоНа рубЛей.

за посЛедНие пять 
Лет в увеЛьском 
муНиципаЛьНом 
райоНе быЛи 
замеНеНы десять 
устаревших 
паровых 
котеЛьНых.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Уже не первый год в Челябинской области реализуется программа по 
замене убыточных котельных. Львиная доля старых неэффективных ко-
тельных уже ликвидирована, на их смену пришли новые, современные 

газовые блочно-модульные котельные, которые не только способны на сто 
процентов обеспечить теплом жителей территорий и социальные объекты, 
но и снизить тарифы.

тепЛо вашему дому:  
в НагорНом запущеНа совремеННая котеЛьНая

Председатель Законодательного Собрания Челябинской области владимир Мякуш (фракция «Единая россия»)  
и депутат Законодательного Собрания владимир Перезолов (фракция «Единая россия») поздравляют  
с открытием новой котельной.

мощНости Новой котеЛьНой 
позвоЛят обеспечить 
тепЛом Не тоЛько 
имеющийся жиЛой сектор  
и социаЛьНые объекты,  
Но и те дома, которые будут 
строиться На территории 
посеЛка в будущем.
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член совета федерации олег 
цепкин принял участие  
в VI международном конгрессе 
«беЗопасность на дорогах ради 
беЗопасности жиЗни»

В последних числах сентября в 
Санкт-Петербурге Совет Фе-
дерации и Межпарламент-

ская Ассамблея государств – участни-
ков СНГ совместно с Министерством 
внутренних дел РФ провели шестой 
международный конгресс «Безопас-
ность на дорогах ради безопасности 
жизни», посвященный роли граждан-
ского общества в повышении безопас-
ности дорожного движения.

В рамках работы конгресса Олег 
Цепкин принял участие в работе 
двух круглых столов, посвященных 
безопасности транспортных систем и 
обеспечению доступности среды для 
инвалидов.

Обсуждались такие вопросы, как 
меры правового регулирования, на-
правленные на обеспечение доступ-

ности среды для инвалидов и других 
маломобильных групп населения, 
обеспечение этих групп населения 
равным доступом к объектам соци-
альной, транспортной и инженерной 
инфраструктуры, необходимость 
совершенствования нормативно-
методической базы по созданию до-
ступной среды.

Участники рассмотрели ход реа-
лизации государственной программы 
«Доступная среда» на 2011 – 2020 гг. 
в части доступности среды в области 
безопасности дорожного движения. 
Ее реализация позволила значитель-
но повысить доступность приоритет-
ных объектов инфраструктуры для 
инвалидов и других маломобильных 
групп населения.

Сенатор Олег Цепкин выступил с 
докладом на пленарном заседании 
конгресса об итогах работы круглого 
стола «Доступная среда и безопас-
ность дорожного движения». Сена-
тор отметил, что в настоящее время 
существует множество нерешенных 

«творчество – беЗгранично!» – под таким девиЗом 
уже в пятнадцатый раЗ в аше проходит фестиваль 
творчества инвалидов горноЗаводского края 
«ашинская Золотая осень».

Детско-юношеский центр г. Аши вновь принимал 
долгожданных гостей со всей Челябинской обла-
сти. Но это необычные гости – это люди, сильные 

духом, несмотря на свой физический недуг. Люди, у кото-
рых есть чему поучиться. В этот день встретились добрые 
давние друзья, завязались новые крепкие знакомства, 
обмен опытом и творческими идеями. На праздник при-
были делегации из Миасса, Аши, Миньяра, Республики 
Башкортостан (Уфа, Туймазы, Кандры), Саткинского района 
(Бакал, Сатка, п. Межевой), Златоуста, Трехгорного.

Поприветствовал участников фестиваля глава Ашин-
ского муниципального района В.В. Лукьянов и председа-
тель совета депутатов г. Аши И.С. Лутков. Они пожелали 
участникам здоровья, мужества и творческих успехов, 
которые будут вдохновлять других. От имени депутатов 
Законодательного Собрания Челябинской области В.Г. Ев-
стратова, А.Ю. Решетникова (фракция «Единая Россия») 
Ирина Сергеевна Выдрина вручила памятные подарки и 
благодарственные письма представителям общественных 
организаций инвалидов.

ашиНская осеНь

дЛя безопасНости На дорогах

проблем, связанных с обеспечением 
безопасности инвалидов при осущест-
влении дорожного движения.

– Одним из наиболее важных вопро-
сов является отсутствие оперативной, 
полной и достоверной информации об 

имеющихся на дорогах препятствиях 
и барьерах, что необходимо для лю-
дей с ограниченными возможностями, 

– считает Олег Цепкин. – Также важно 
совершенствовать законодательное и 
нормативно-правовое регулирование 

вопросов обеспечения доступной сре-
ды. Сейчас такие нормы носят лишь 
рекомендательный характер, что не 
гарантирует обеспечение на должном 
уровне доступа инвалидов к транс-
портной и социальной инфраструктуре.

варНа встречает гостей
насыщенная программа мероприятий состоялась в начале сентября  
в варне. гостями варненского района стали почетные гости министр 
Здравоохранения челябинской области сергей кремлев, Заместитель 
министра обраЗования и науки региона елена коуЗова, Заместитель 
председателя Законодательного собрания анатолий брагин (фракция 
«единая россия») и депутат областного парламента по этому округу 
татьяна Завгородняя (фракция «единая россия»).

добрая традиция
лучшие учащиеся уйской средней 
общеобраЗовательной школы имени а.и. тихонова 
посетили город пласт и градообраЗующее 
предприятие – ао «югк». такой подарок победители 
школьной ассамблеи «За честь школы!» 2016 года 
получили от депутата, Заместителя председателя 
Законодательного собрания константина струкова 
(фракция «единая россия»).

Экскурсия началась с посещения карьера и горно-
обогатительного комбината «Светлинский», где 
ребятам рассказали, как ведутся работы по добы-

че руды и как извлекается из нее золото. Затем посетили 
цех ремонта горного оборудования и прошли по промыш-
ленной площадке, где расположен автотранспортный цех, 
промышленная котельная с газопоршневой станцией, 
которая вырабатывает электроэнергию и тепло для пред-
приятия, а также угостились вкусным обедом в шахтер-
ской столовой.

Директор ГОК «Светлинский» Виктор Александро-
вич Ежов, ставший для юных гостей экскурсоводом, не 
только поведал о работе золотодобытчиков, но и от-
ветил на все вопросы, касающиеся востребованных на 
предприятии рабочих и инженерных специальностей. 
Возможно, кто-нибудь из сегодняшних ребят выберет 
себе трудную, но почетную и нужную профессию горняка 
или шахтера.

Поэтому неслучайным стал такой пункт экскурсии, как 
Пластовской филиал Копейского политехнического кол-
леджа, в котором можно получить профессиональное 
горное образование. Школьникам представили презента-
цию о колледже, ознакомили с перечнем специальностей, 
показали лаборатории.

Знакомство с достопримечательностями Пласта гости 
продолжили, посетив центр города, где установлены па-
мятник 11 Героям Советского Союза, а также памятники 
Старателю, Шахтеру и Учителю. И конечно же, Пластовский 
историко-краеведческий музей, который расположился в 
здании главной архитектурной достопримечательности 
города – особняке дореволюционного золотопромыш-
ленника Антуана Питерса Баласа. Особый интерес у ребят 
вызвал зал «Минералы русской Бразилии», где собрано 
около сотни минералов (среди них редкие розовые и 
винно-желтые топазы, несколько видов горного хрусталя, 
рубин), которые были найдены в Пластовском районе. 
Именно долины рек Каменки и Санарки этого района за 
широчайший спектр природных богатств прозвали рус-
ской Бразилией. 

Пластовский день уйских ребят завершился на во-
дных дорожках бассейна «Аквамарин». Такая поездка-
подарок для лучших учащихся Уйской средней школы 

– это добрая традиция, которую уже много лет поддер-
живает депутат Законодательного Собрания Константин 
Струков.

9 сентября для Варненского района – знамена-
тельный день. В этот день в селе прошли много-
численные мероприятия, участие в которых 

приняли приглашенные гости. Татьяна Завгородняя и 
другие приглашенные стали участниками открытия 
стелы, нового детского сада, который был запущен в 
эксплуатацию после реконструкции, а также посетили 
несколько социальных объектов села, которые могут 
похвастаться своими достижениями.

По словам депутата-единоросса Татьяны Завго-
родней, которая является частым гостем в Варне, 
такие изменения на селе видны не только местным 
жителям и они действительно положительно влияют 
на изменение настроения, социального климата в 
территории. «Мне приятно видеть, что варненцы сами 
принимают активное участие в общественной жизни 
села, сегодня здесь многолюдно. Такие знаковые из-
менения, как открытие детского садика, многое значат 
для Варны. Конечно, есть еще много нерешенных про-
блем, но то, что мы будем уделять должное внимание 
этой территории, – неоспоримый факт. Я люблю здесь 
бывать, здесь живут очень добрые и открытые люди. 
Желаю селу только процветания», – сказала депутат 
Татьяна Завгородняя.
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новости

Владимир Бисеров, глава Копейского городского округа:
В рамках программы «Реальные дела» нам удалось привести в порядок 
несколько объектов, которые нуждались в нашей поддержке. По большому 
счету решены все те вопросы, которые накапливались в течение долгого 

времени. На многих объектах работы уже завершены, на некоторых – еще 
продолжаются. Мы поставили перед собой задачу – до середины октября 
все ремонтные работы завершить.

реальные дела

Основная задача программы – решить наиболее острые 
проблемы в муниципалитетах. Благоустройство, гази-
фикация, ремонт дорог, реконструкция учреждений 

образования и здравоохранения – все это и многое другое стало 
приоритетом «Реальных дел».

На днях «Парламентская неделя» побывала в Копейске, где 
в рамках программы «Реальные дела» уже отремонтирован 
местный Дом культуры, заметно преобразился роддом и совсем 
скоро новый облик будет у городской детской больницы. 

Стоит отметить, что Копейский городской округ на программу 
«Реальные дела» получил из областного бюджета 41 миллион 90 
тысяч рублей. По словам главы Копейского округа Владимира 
Бисерова, при распределении средств по объектам учитывалось 
мнение копейчан. Приоритетными стали сфера образования и 
здравоохранения, именно на эти направления и решено было 
направить львиную долю областного финансирования.

в общей сЛожНости в копейском дворце творчества 
заНимается боЛее поЛутора тысяч ребятишек в деНь. 
учреждеНие допоЛНитеЛьНого образоваНия работает  
по шести видам НаправЛеННости, среди которых 
художествеННая, социаЛьНо-педагогическая, 
физкуЛьтурНо-спортивНая, туристско-краеведческая. 
ребята имеют возможНость посещать секции 
театраЛьНого, вокаЛьНого, таНцеваЛьНого мастерства. 
также заНиматься футбоЛом, биЛьярдом, теННисом, 
айкидо, брейк-даНсом, спортивНой акробатикой и т. д. 
кроме того, здесь действуют пЛатНые усЛуги дЛя самых 
маЛеНьких. ежедНевНо 500 дошкоЛят посещают 
разНообразНые развивающие цеНтры.

Ирина Яббарова. Фото Юлии боровИковой

«реаЛьНые деЛа» обНовЛяют копейск

на южном урале полным ходом идет реалиЗация областной программы «реальные дела». еще в начале лета  
на июньском Заседании депутаты Законодательного собрания челябинской области обратились к главе региона 
борису дубровскому с просьбой поддержать программу и выделить на нее финансирование. губернатор на просьбу 
парламентариев откликнулся: на «реальные дела» по решению главы региона был выделен один миллиард рублей. 
финансовые средства были распределены по всем территориям челябинской области пропорционально числу жителей.

дворцу творчества детей и 
молодежи города копейска вернули 
исторический облик. в настоящее 
время местный дк выглядит таким 
же, каким он был построен еще  
в далеком 1956 году. во многом 
такое преображение стало 
воЗможным именно благодаря 
программе «реальные дела».

- В рамках программы «Реальные 
дела» на ремонт Дома творче-
ства детей и молодежи было 

выделено 2 миллиона 600 тысяч рублей, 
– рассказала директор учреждения Татьяна 
Сапожникова. – Однако в результате про-
ведения электронного аукциона нам уда-
лось немного сэкономить, поскольку под-
рядчик, выигравший конкурс, согласился 
провести все ремонтные работы на общую 
сумму 1 миллион 800 тысяч рублей. При 
этом на качестве это никак не отразилось. 
Ремонтные работы начались в середине 
августа, предполагалось, что завершатся 
они 7 октября. Но фактически нам удалось 
завершить ремонт значительно раньше – 
уже 21 сентября был подписан акт выпол-
ненных работ. 

Ремонт фасада, реставрация всей его 
исторической части, замена 25 окон и от-

мостков, сооружение летней сцены – все 
это было выполнено в оперативные сроки. 
Теперь и педагоги Дворца творчества, и 
ребятишки, которые получают здесь до-
полнительное образование, признают: 
стало намного уютнее.

– Ремонт учреждению действительно 
требовался, – добавила Татьяна Сапож-
никова. – Последний раз ремонт фасада 
проводился десять лет назад, но за про-
шедшие годы стены, фасад сильно об-
лупились, нуждались в реконструкции ба-
лясины и балкон. В общем, внешний вид 
у здания был не самым презентабельным. 
Зато сейчас очень красиво. Стоит заметить, 
что Дворец творчества детей и молодежи 
для Копейска – ведущее учреждение, по-
скольку именно здесь проводятся круп-
ные мероприятия города. 

Помимо всего прочего, здесь было 
восстановлено ограждение: с обеих сто-
рон от здания были установлены кра-
сивые металлические ворота. Правда, в 
данном случае помощь оказал депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Горнов (фракция «Еди-
ная Россия»). А в скором будущем у копей-
ского Дворца творчества появится еще 
собственный учительский сад, детская и 
спортивная площадки.

- Мы очень рады, что в этом году в рамках про-
граммы «Реальные дела» нам удалось модер-
низировать наш городской родильный дом, ко-

торый входит в состав крупной многопрофильной Копейской 
городской больницы № 1, – заметил главный врач первой 
городской больницы Алексей Алешкевич. – Основные ремонт-
ные работы проводились в то время, когда роддом был закрыт 
на так называемую помывку. В этом время копейчанки ездили 
рожать в Челябинск. Все работы были проведены в срок. В 
настоящее время роддом работает в обычном режиме, и мы 
помогаем появиться на свет новым копейчанам. Правда, у нас 
пока ведутся остаточные ремонтные работы, то есть наружные, 
не требующие закрытия медицинского учреждения. В первую 
очередь речь идет о замене входных групп и системы водо-
снабжения в подвале.

обНовЛеНия дЛя творчества

в 2014 году дом творчества 
детей и моЛодежи города 
копейска быЛ вкЛючеН в реестр 
памятНиков стаЛиНской эпохи.

дЛя детского комфорта

дЛя Новой жизНи
Заметные иЗменения проиЗошли и в копейском родильном доме. обновленные коЗырьки  
на крыше, новые противопожарные двери, установка современных стеклопакетов, ремонты 
палат, операционных, сануЗлов – все это стало воЗможным благодаря опять же областной 
программе «реальные дела». в общей сложности в рамках программы роддому было выделено 
полтора миллиона рублей.

По словам заместителя 
главного врача детской 
городской поликлиники 

Юлии Пермяковой, из-за отсут-
ствия тротуара к зданию невоз-
можно было подойти, особенно 
тяжело было молодым мамам с 
маленькими детьми. Сейчас же 
ситуация изменилась: тротуар за-
асфальтирован, даже оборудова-
ны подходы от парковки. В общей 
сложности было благоустроено 
более 100 метров тротуара.

Что касается проблем с канали-
зацией, то из-за нее в помещени-
ях поликлиники постоянно стоял 
неприятный запах, но сейчас и эта 
проблема решена. 

В ближайшем будущем пла-
нируется отремонтировать вен-
тиляционную систему, а также 

переоборудовать крыльцо, на 
котором планируется установить 
специальные пандусы для детей-
инвалидов. К слову, эта работа 
будет проведена также в рамках 
программы «Доступная среда».

совсем скоро обновится  
и интерьер городской детской 
поликлиники № 1. в рамках 
программы «реальные дела» 
Здесь уже была благоустроена 
прилегающая территория  
и иЗолирована каналиЗация. 
обе проблемы доставляли 
немало хлопот как 
медицинскому персоналу, так 
и посетителям поликлиники.

Дмитрий Кощеев, 
житель Копейска: 

Мы живем недалеко от-
сюда, с дочкой Ярославой 
частенько приходится здесь 

ходить. Честно говоря, раньше не-
возможно было передвигаться по 
этой улице: грязь, колдобины. Как 
такового асфальта здесь не было. 
А сейчас, конечно, это место ста-
ло благоустроенным, очень 
надеюсь, что асфальт здесь 
прослужит еще долго.

в городской детской поЛикЛиНике 
обсЛуживается боЛее 29 тысяч ребятишек. 
при этом врачи медициНского 
учреждеНия приНимают Не тоЛько юНых 
копейчаН, Но и маЛеНьких житеЛей 
посеЛков, которые входят в состав 
копейского городского округа.
общий штат сотрудНиков – порядка  
300 чеЛовек, 70 из Них – врачи.

ü

ü
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Напомним, еще два года на-
зад самый сильный человек 
России Эльбрус Нигматуллин 

обратился к спикеру областного пар-
ламента Владимиру Мякушу (фракция 
«Единая Россия») с предложением про-
вести на Южном Урале необычный тур-
нир среди сильнейших представителей 
разных народностей и националь-
ностей, проживающих на территории 
нашего региона. Идея председателю 
Законодательного Собрания понрави-
лась. Поскольку состязания многона-
циональные, они получили название 
«Кубок дружбы народов». 

И надо отметить, необычный 
спортивный праздник пришелся по 
душе и силачам, и простым жителям 
Челябинской области.

– В Челябинской области появилась 
еще одна хорошая традиция, – про-
комментировал председатель об-
ластного парламента Владимир Мя-
куш предстоящий праздник. – Кубок 
дружбы народов – необычные спор-
тивные состязания, которые приуро-
чены ко Дню народного единства. В 
этом году мы этой традиции изме-
нять не будем. В честной и открытой 
борьбе представители разных нацио-
нальностей покажут свое мастерство, 
физическую силу и силу духа, а также 
единство и дружбу народов, прожи-
вающих на Южном Урале. А их в на-
шем регионе проживает более 132, 
при этом у нас нет конфликтов на 
национальной почве, все народности 

живут бок о бок и всегда с уважением 
и почтением относятся к традициям 
и обычаям друг друга. Думаю, оче-
редной Кубок дружбы народов еще 
раз продемонстрирует сплоченность 
и понимание нашего народа.

Предполагается, что, как и прежде, 
спортивные состязания состоятся на 
площади Революции и будут еще 
более зрелищными и интересными, 
чем в прошлом году. Эльбрус Нигма-
туллин поделился некоторыми секре-
тами подготовки к мероприятию.

– В этом году планируем включить 
несколько новых упражнений, – приот-
крыл завесу тайны известный челябин-
ский силач. – Всего их будет шесть, и все 
они будут необычными, яркими и зре-
лищными. Уверен, что зрителям все по-
нравится. Например, в планах включить 
упражнение, в котором соперники будут 
жать бревно на специально изготовлен-
ной скамье, также поднимать гантель, 
изготовленную из ствола березы.

Подробности Эльбрус Нигматуллин 
оставил, что называется, за кадром, 

чтобы зрителям было интересно наблю-
дать за состязанием. Кстати трениров-
ки силачей проводятся на регулярной 
основе. По мнению инициатора Кубка 
дружбы народов, турнирный состав по-
меняется примерно наполовину, обя-
зательно появятся новые спортсмены, 
которые ранее участие в турнире не 
принимали. Что касается численности, 
то предполагается, что всего участие в 
необычных спортивных состязаниях 
примут не более 14 человек.

– В основном я лично отбираю си-
лачей для участия в таком состязании, 

– рассказал Эльбрус. – Также помога-
ют коллеги из других городов. Кстати, 
судя по турниру, который проходил в 
прошлом году, атлеты проявили боль-
шой интерес к нашему мероприятию, 
уверен, что в этот раз участников будет 

не меньше. Тем более, Кубок дружбы 
организовывается на профессиональ-
ном уровне. Учитывая, что турнир 
проводится с целью выявить самого 
сильного представителя из всех уча-
ствующих национальностей, победи-
тель будет один. Однако первая тройка 
обязательно получит ценные призы, 
не останутся без внимания и все участ-
ники соревнований – каждый будет 
отмечен. Но как бы там ни было, наша 
главная задача – показать, что силу и 
соперничество мы проявляем только 
на спортивных площадках, а в жизни 
мы общаемся и дружим.

Кстати, Челябинская область един-
ственный российский регион, где про-
водятся подобного рода состязания.

Ирина Яббарова.
Фото Юлии боровИковой

кубок дружбы Народов
в челябинске снова пройдет 
турнир силачей. спортивный 
праЗдник, как и в прошлом году, 
будет приурочен к праЗднованию 
дня народного единства. турнир 
состоится при поддержке 
Законодательного собрания 
челябинской области.

кубок дружбы Народов проходит при поддержке 
депутатов закоНодатеЛьНого собраНия 
чеЛябиНской обЛасти фракции «едиНая россия»  
и ЛичНо спикера вЛадимира мякуша. турНир 
сиЛачей запЛаНироваН На 4 Ноября. праздНичНое 
действо пройдет На гЛавНой пЛощади города 
чеЛябиНска.


